



Comunicado No. 20 24 de mayo de 2023

## Controla PEMEX incendio en la Refinería Minatitlán

- El incidente provocó lesiones a tres trabajadores por quemaduras y a otro más por una torcedura
- La producción de la refinería no se vio afectada

Petróleos Mexicanos (PEMEX) informa que se atendió un incendio en la planta U-100 ubicada en el Sector No. 3 de la Refinería Minatitlán, en Veracruz, mismo que fue controlado de inmediato por personal contraincendios de la instalación.

Este incidente provocó lesiones a tres trabajadores por quemaduras y a otro más por una torcedura, por lo que fueron trasladados al Hospital Regional de PEMEX en Minatitlán, para su atención. Asimismo, cabe mencionar que la producción de la refinería no se vio afectada y, una vez que lo permitan las condiciones, Petróleos Mexicanos procederá a realizar el análisis causa-raíz de este accidente.

PEMEX reitera su compromiso con la seguridad de las y los trabajadores que forman parte de esta institución, así como con las comunidades donde tiene actividad, para actuar de forma oportuna en la atención de este tipo de eventos.









